

Ressort: Sport

Radprofi Geschke: Tour-Start in Deutschland hat wenig bewirkt

Berlin, 19.09.2017, 13:54 Uhr

GDN - Radprofi Simon Geschke glaubt nicht, dass der Start der Tour de France Anfang Juli in Düsseldorf einen langfristig positiven Effekt auf den Radsport in Deutschland hat. "Es hat sicherlich einiges verändert, der Grand Départ in Deutschland war tiptop. Es ist aber auch leider schnell wieder in Vergessenheit geraten", sagte Geschke der "Rheinischen Post" (Mittwochsausgabe).

Nachhaltige Veränderung fange nicht beim größten Rennen an. "Das fängt bei der Nachwuchsarbeit und bei kleineren Rennen an. Dass die Tour in Deutschland war, ist super, trotzdem fehlt es an Nachwuchs und Rennen." Der 31-Jährige vom Team Sunweb ist einer von neun Deutschen, die bei der Straßenrad-WM im norwegischen Bergen am Sonntag im Rennen über 276 Kilometer am Start sind.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-94843/radprofi-geschke-tour-start-in-deutschland-hat-wenig-bewirkt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com